

Emilio Sáez, ha sido elegido recientemente presidente de COCEMFE Castilla-La Mancha

señala el Presidente.

Desde el punto de vista de la formación, se pretende que sea específica de los trabajadores que están en el Grupo AMIAB para que adquieran nuevas habilidades, aunque también se realizan acciones formativas para personas con discapacidad, que de momento no trabajan, para que se puedan incorporar a las opciones laborales de la Asociación.

Servicio de rehabilitación funcional y social

La Asociación tiene un Servicio de Asistencia Social con el que se asesora e informa, a todos los socios o personas ajenas a la asociación que lo solicitan, respecto a los recursos destinados a las personas con discapacidad, tipos de ayudas económicas que pueden recibir y cómo solicitarlas, documentación, ayudas técnicas, carné de conducir, adaptación de vehículos y hogares, lugares donde pueden acudir según sus necesidades, solicitud de Ayuda a Domicilio o Viviendas de Protección Oficial del Instituto Municipal de la Vivienda y de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha.

La Asociación de Discapacitados Físicos de Albacete, AMIAB, también dispone de un servicio de voluntariado con una red de personas que desarrollan diversas actividades - acompañarlos a revisiones médicas, al Club de Baloncesto AMIAB para ayudarles en traslados con las sillas de ruedas y material deportivo, etc.-, según las necesidades detectadas en cada caso.

Nuevas instalaciones en el polígono industrial Romica

AMIAB tiene su sede social en el edificio Toscana, en la calle del Rosario, y, aunque tiene previsto su traslado a las nuevas instalaciones que se están construyendo en el polígono industrial Romica, actualmente cuenta con una nave en el polígono industrial Campollano, donde están ubicados los Centros Especiales de Empleo y el Centro Ocupacional. Esta plataforma em-



Emilio Sáez, presidente de AMIAB, ha sido elegido recientemente presidente de COCEMFE Castilla-La Mancha.

presarial, cerciora Emilio Sáez, "en el primer trimestre de 2007, con toda seguridad, ya estará en las nuevas instalaciones de Romica".

El Ayuntamiento de Albacete cedió 2.000 metros de suelo y la Asociación adquirió suelo anexo para poder construir en total 3.000 metros cuadrados de planta. La infraestructura será cofinanciada por las aportaciones de la Fundación ONCE, la consejería de Trabajo y Empleo y la Obra Social Caja Madrid.

Se trata de un proyecto de una envergadura importante que "dará cabida a todos los servicios que ahora mismo tiene la Asociación", asegura Emilio Sáez, para destacar que las nuevas naves van a permitir "poder ampliar tanto puestos de trabajo como cuota de mercado y trabajar en mayor medida para beneficiar a las personas con discapacidad, dando también un servicio de mayor calidad a las personas que contratan nuestros servicios", asevera.

En 2007, AMIAB celebrará su XX aniversario

El próximo año 2007 AMIAB conmemorará su XX aniversario y la Asociación tiene previsto empezar el año inaugurando sus nuevas instalaciones del polígono industrial Romica, donde "se espera contar con la presencia del presidente de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, José María Barreda", anticipa Emilio, añadiendo que a partir de ahí se van a ini-

El servicio de limpieza y mantenimiento de instalaciones, también forma parte de los ofrecidos por AMIAB. →

